

DIARI DE TARRAGONA
TEL: 977 299 700; FAX: 977 223 013
diari@diaridetarragona.com

TARRAGONA: TEL: 977 299 757,
977 299 744
tarragona@diaridetarragona.com

REUS: TEL: 977 344 832,
977 341 646; FAX: 977 343 216
reus@diaridetarragona.com

COSTA: TEL: 977 383 713,
977 382 083; FAX: 977 380 805
costa@diaridetarragona.com

EBRE: TEL: 977 446 307;
FAX: 977 445 215
ebre@diaridetarragona.com

EL VENDRELL I VALLS:
TEL: 676872859
camp@diaridetarragona.com

JEQUE AHMAD BIN SAUD AL SIYABI ■ SECRETARIO G. DEL MINISTERIO DE ASUNTOS RELIGIOSOS DEL SULTANATO DE OMÁN

‘Una mujer omaní puede ser ministra’

PERFIL | Ahmad bin Saud al Siyabi tiene tratamiento de jeque como ‘número dos’ del Ministerio de Asuntos Religiosos de Omán. En este país de la península Arábiga rige una monarquía absoluta, desde 1970 en manos del sultán Qabús bin Said.

POR M. VICTÒRIA BERTRAN

¿Cuál es el principal objetivo del Sultanato de Omán al traer a Tarragona la exposición ‘Tolerancia religiosa’? La exposición ha recorrido diversos países europeos y llega ahora a Tarragona con el objetivo de transmitir la tolerancia religiosa que preside la filosofía del Gobierno omaní, y también de dar a conocer el Islam.

¿Qué religiones hay en Omán aparte de la musulmana? En Omán los musulmanes son la población mayoritaria, pero también hay cristianos y budistas, y todos conviven en armonía, con los mismos derechos.

¿Por qué justo ahora organiza Omán esta exposición? ¿Para mostrarse como una sociedad árabe moderna? Con la exposición lo que pretendemos es mostrar a la gente que la religión del Islam no tiene nada que ver con la violencia ni con el terrorismo.

¿Cree que una exposición puede contribuir a cambiar prejuicios o estereotipos? Sí, actividades como esta ayudan a que la gente cambie su percepción del Islam. Los europeos son muy abiertos y cosmopolitas, dispuestos a aprender.

En Omán también ha habido revueltas populares. ¿Han hecho reformas?

En Omán estamos intentando eliminar el paro, ampliar la asistencia sanitaria... De modo que los omaníes respetan mucho al sultán Qabús bin Said.

¿Han hecho reformas democráticas?

Es evidente que sí son necesarias las reformas democráticas, además de las reformas administrativas, económicas y de los servicios para mejorar la calidad de vida de las personas.

¿En qué ha avanzado Omán?

El sultán siempre se ha mostrado favorable a las reformas. En febrero cambió a varios ministros. Hace poco ha ampliado las potestades del Consejo de la Shura, que es parecido al Parlamento de ustedes. Este mes hay elecciones, precisamente.

¿Pueden votar las mujeres, o pasa como en Arabia Saudí? La mujer omaní tiene más derechos que la mujer saudita. Tie-



► El jeque Ahmad al Siyabi estuvo el lunes en Tarragona para inaugurar en la URV la exposición organizada por el Sultanato de Omán. FOTO: M.V.B.

ne derecho a conducir, por supuesto. Tiene derecho a participar en el Consejo de la Shura, y también puede trabajar. Una mujer en Omán puede ser ministra. No hay diferencias entre hombres y mujeres en Omán.

¿Preocupa en Omán la situación de inestabilidad de su vecino Yemen?

La población yemení está perfectamente capacitada para so-

lucionar sus problemas sola, sin intervención del exterior. Yemen no nos angustia. Todos, desde el sultán hasta el último omaní, estamos tranquilos.

¿Cree que el presidente Alí Abdulá Salé debería dimitir como le pide el pueblo yemení y convocar elecciones?

No quisiera tener que manifestarme sobre qué debería hacer el presidente yemení...

Exposición sobre el Islam en la URV

■ ‘Tolerancia religiosa. El Islam en el Sultanato de Omán’ es el título de la muestra instalada en el vestíbulo del Centre de Recursos per a l’Aprentatge i la Investigació (CRAI) del campus Catalunya. Organizada por el Gobierno omaní, llega a la URV de la mano de la Càtedra Unesco de Diàleg Intercultural a la Mediterrània y podrá visitarse hasta el 21 de octubre. Su principal objetivo es acercar el Islam al público y dar una visión de Omán como sociedad árabe moderna.



Musulmanes, cristianos y budistas conviven en armonía en Omán, con los mismos derechos

¿Es la primavera árabe positiva para el mundo musulmán?

No es nada positivo para el mundo musulmán que la gente muera, ni que los musulmanes se maten entre sí. Esperamos que la situación vuelva a la calma pronto en todos los países.

¿No cree que, pese a las muertes, siempre lamentables, habrá cambios positivos?

Para mejorar las opciones de la gente, seguramente la primavera árabe será positiva, porque todo pueblo tiene derecho a decidir sobre sí mismo y su futuro, y así lo han hecho los egipcios, tunecinos y libios.